

自治協ニュース

第2807号
発行者
八本松小学校区
住民自治協議会
H28. 11. 20

八本松中学校 節目の創立50周年記念式典挙行

“文武一体”の教育方針を貫き 更なる飛躍を!



八本松中学校と八本松中学校創立50周年記念実行委員会は10月30日に中学校体育館で蔵田東広島市市長をはじめ歴代校長や多くの地域の方を来賓に招き全校生徒と全教職員等の約640名により創立50周年記念式典を行った。



生徒代表の言葉を述べる今中君



式辞を述べる松原校長

上った。また、地域住民の方もこの校訓にひかれ、この地で子育てをとお八本松に定住された方も少なくない。式典のあいさつで松原校長は「創立50周年を節目に、今後『文武一体』と『勇気・責任・郷土愛』(校歌に刻まれている)を

同校は昭和42年に賀茂郡八本松町立川上中学校と三和中学校の統合により開校。初代校長の高山一彦氏提唱の「文武一体 力ある人間となれ」の教育方針のもと50年間に学業や運動に輝かしい実績を上げ卒業生は9154名に



創立50周年を記念して建立された記念碑(玄関前)

キーワードに「力ある人間」の育成に取り組みさらなる発展を遂げたい、関係者の皆さんの変らぬご支援を」と決意を述べた。生徒会会長の今中峻太くんは「栄えある記念式典に出席できて大変うれしい。常に向上を指し日々取り組み、後輩たちに良き伝統のバトンをつないでいけるようがんばります」と力強く生徒代表のことは述べた。

二宮氏は「文武一体の言葉が野球を選ぶきっかけになりました。また、夢を持ち、夢をあきらめ

記念行事終了後、石井教頭は、「本校は地域の方にも支えられてきました。今後も地域と一体となった取り組みで子どもたちを育てていきたい」と語った。

また、式典後の記念行事で横浜DeNAベイスターズ二軍監督で本校2期生の二宮至氏による記念講演が行われ、



「夢はあきらめない」と後輩にエールを送る横浜DeNAベイスターズ二軍監督の二宮さん

二宮氏が生徒達にエール

防災実践訓練 夜間に避難所設営

下組総合自治会 自主防災会



一時避難場所の充実

かえ坂第二公園に「ナイトメントトイレ」を設営

下組総合自治会自主防災会は10月29日 夜6時 約60名の役員等関係者を集め、避難所設営の防災訓練を実施した。

この地域は八本松中学校等指定避難所から離れていることから一時避難所の充実が必要で今年の総会でも独自予算で新たな資器材整備の要望が出ていた。今回の防災訓練はこれら新たに整備した資器材

も加えた全資器材(費用170万円)を確認するためかえ坂第二にこの公園に避難所を設営する訓練が行われた。

集まった役員の方々の指示のもとLEDライト設営班、テント設営班、トイレ設営班に別

作業に取り組んだ。特に夜間でも設営が迅速にできるよう訓練の時間帯を夜6時に設定したため、ヘッドライト頼りの作業は緊張感を漂わせた。しかし総延長100mのコードに20個のLEDライトが点灯し公園が明るくなるに参加者の表情もわかり安心感が戻った。

指導のため招いた市危機管理課の梅係長は「発電機

など災害時に迅速に使えるよう平素のイベントでもどろんどん活用を」と述べた。また、下組総合自治会の山本会長は最後に、「本日の設営でお気づきの点があれば申し出てもらいたい」として訓練を終了した。

など災害時に迅速に使えるよう平素のイベントでもどろんどん活用を」と述べた。また、下組総合自治会の山本会長は最後に、「本日の設営でお気づきの点があれば申し出てもらいたい」として訓練を終了した。



LED電球を点灯 下は発電機(ライト設置班)



役員の方々に指示を出す恵下田防災会長(右から2人目)



壁シート設置(テント設営班)



ダンボールトイレを制作する女性スタッフ(簡易トイレ設営班)



ダンボールトイレをテントで覆い完成した簡易トイレ



その他の備品の使い方を確認